

Fecha: 05-02-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: El tenista iquiqueño Hanamichi Carvajal realizó clínica deportiva gratuita

Pág. : 12
Cm2: 150,9
VPE: \$ 251.818

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida

EN EL CLUB DE TENIS CHILE

El tenista iquiqueño Hanamichi Carvajal realizó clínica deportiva gratuita

● El tenista iquiqueño radicado en Estados Unidos, Hanamichi Carvajal, impartió una clínica deportiva gratuita dirigida a niños y jóvenes de la región que buscan abrirse camino en este deporte, iniciativa gestionada por la Fundación Minera Doña Inés de Collahuasi. La actividad se desarrolló en las canchas del club Tenis Chile en avenida Héroes de La Concepción y en la actividad estuvieron presentes el director de Fundación Collahuasi, César Gavilán, y el alcalde Mauricio Soria. En la instancia, el alcalde recordó el esforzado camino que

tuvo el tenista iquiqueño para llegar donde está hoy, terminando sus estudios y de regreso al circuito ATP. Asimismo, y durante la clínica, se realizó un recorrido por el recinto del club, que funciona gracias a un comodato otorgado por la Municipalidad de Iquique, agradeciendo la organización deportiva el apoyo para seguir promoviendo esta disciplina. En tanto, se conoció que en lo que resta de verano, el tenista aprovechará para compartir con su familia antes de regresar a Norteamérica y comenzar con los entrenamientos de cara a las competencias de este año.



CERCA DE 30 NIÑOS PARTICIPARON DE LA JORNADA.